

AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 6 février 2015

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS.

Le comité des AGS, en collaboration avec l'association Estia, a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

Madame Hélène Glykatzi-Ahrweiler

Historienne

le <u>lundi</u> 23 février 2015, <u>19h00</u>

(attention au changement d'horaire)

à l'Hôtel Continental (pl. de la Gare 2, Lausanne)

sur le thème suivant:

Byzance : premier empire européen

Née en 1926 à Athènes, Hélène Glykatzi-Ahrweiler effectue des études de philosophie à Athènes. Très jeune, elle s'engage dans la résistance contre l'occupation nazie à Athènes. En 1945, elle quitte la Grèce pour Paris, où elle poursuit ses études à l'Ecole pratique des Hautes Etudes, avant d'enter au CNRS. En 1967, elle est nommée professeure à la Sorbonne. De 1976 à 1981, elle est présidente de l'Université Paris I. En 1982, elle devient la première femme à être nommée Recteur de l'Académie de Paris. Elle a assumé de nombreuses autres fonctions, parmi lesquelles présidente de l'Université de l'Europe, présidente d'honneur de l'Association internationale des études byzantines, présidente du Centre culturel européen de Delphes, présidente du théâtre national d'Athènes. Son œuvre scientifique comporte plusieurs ouvrages consacrés à l'Empire Byzantin.

La rencontre sera suivie du traditionnel mézé.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux à cette occasion, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos salutations bien cordiales.

Le comité

Prochaine rencontre: jeudi 12 mars 2015, 19h30, concert avec Pater Daniel, Dimitris Maramis, Theodoris Voutsikakis